





Le drapeau olympique est l'un des symboles des jeux olympiques. C'est un drapeau formé de cinq anneaux de couleurs différentes (bleu, noir, rouge, jaune et vert) entrelacés sur fond blanc.

Ce drapeau fut conçu par Pierre de Coubertin en 1913. Il fut présenté au congrès olympique de Paris en juin 1914. Mais c'est seulement en 1920, aux jeux olympiques d'Anvers, qu'on le verra flotter pour la première fois. (Les jeux de 1916 n'ont pas eu lieu).

Ce drapeau est le symbole de l'universalité de l'esprit olympique.

Pierre de Coubertin en 1931: " Le drapeau olympique, on le sait, est tout blanc avec, au centre, cinq anneaux entrelacés: bleu, noir, rouge, vert, jaune. Ainsi dessiné, il est symbolique: il représente les cinq parties du monde unies par l'olympisme et ses cinq couleurs d'autre part reproduisent celles de tous les drapeaux nationaux qui flottent à travers l'univers, de nos jours."

Si les cinq anneaux représentent bien les cinq continents du monde (l'Antarctique n'est pas comptabilisé), les six couleurs (fond blanc compris) ont été choisies de telle sorte qu'elles se retrouvent dans tous les drapeaux du monde et que chaque pays puisse y reconnaître l'une de ses couleurs nationales.

Contrairement à l'idée reçue, les couleurs des anneaux ne se rapportent donc pas à un continent en particulier mais signifient leur union par le sport et le rassemblement des athlètes du monde entier aux jeux olympiques.

L'entrelacement des anneaux symbolise la rencontre fraternelle entre tous les sportifs du monde, unis par l'idéal olympique.

Le drapeau olympique originel présentait la devise : "Citius, Altius, Fortius" (Plus vite, plus haut, plus fort).

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site :

<http://www.olympic.org/fr/>

Pour connaître le temps exact qui nous sépare du début des jeux olympiques, vous pouvez consulter ce lien :

<http://www.olympic.org/fr/rio-2016-olympiques-ete>